



全国学力・学習状況調査

3年生が4月に受けました「全国学力・学習状況調査」の結果が、7月14日に公表されました。平田野中学校の結果は右のようになっています。

また、1・2年生が受けた「みえスタディチェック」の結果についても右のようになっています。

全国平均や県平均でも似た傾向ではありますが、記述式問題についての正答率が低く、無回答率も高くなっています。このことから「考えて書く」ことに課題が見られるようです。また、1・2年生について、2つの条件のうち、片方の条件しか満たしていないために正解とならなかった例が多くみられたことから、問題を読み取る力についても課題があることがわかりました。

「読み取る力」を高める一番良い方法は「読書」です。図書館で本を借りたり、書店で本を買ったりして本を「読む」習慣をつけられるといいのではないのでしょうか。

詳細についてはこれから分析していき、2学期以降、課題が克服できるように先生方は授業改善に取り組んでいきます。

<3年生>

教科	全国平均と比べると
国語	やや下回る
数学	下回る
理科	下回る

<2年生>

教科	県平均と比べると
国語	やや下回る
数学	下回る
理科	下回る

<1年生>

教科	県平均と比べると
国語	上回る
数学	やや下回る
理科	下回る

鈴鹿市電子図書館

鈴鹿市では端末で読むことができる電子図書館が開設されています。活字を読むことはもちろん大切ですが、何より文章を読む機会を増やすことは「読み取る力」を高める一番良い方法です。電子図書館の本は1人1台端末で気軽に読むことができますので、夏休みにはぜひ活用してはどうでしょうか？



ランチャーのこのアイコンをクリック →



生徒それぞれの ID と
パスワードは通知済みです



安全で有意義に過ごすために

まもなく夏休みを迎えます。中学生にとって夏休みは、普段できない体験をしたり、自分の興味を深めたりする貴重な時間です。しかし同時に、生活リズムが崩れやすくなり、思わぬ事故やトラブルに巻き込まれたりする危険もあります。安全に、そして充実した夏休みを過ごせるよう、配付された生徒支援部からのお知らせとともに、以下の点に注意しましょう。

1. 規則正しい生活を心がけましょう

長期休みに入ると、夜更かしや遅起きが習慣になりがちです。生活リズムが乱れると、体調を崩して、学習意欲の低下にもつながります。なるべく決まった時間に寝起きし、バランスのとれた食事を心がけましょう。

2. 学習習慣を保ちましょう

夏休みは学力の差がつきやすい時期です。学校から出される課題を計画的に進めるとともに、自主学習の時間も確保できると理想的です。日々の積み重ねが、新学期の良いスタートにつながります。

3. スマートフォン・ゲームとの付き合い方

長時間のスマートフォン使用やゲームは、視力の低下、睡眠不足、集中力の低下を招く恐れがあります。また、SNS 等を通じたトラブルやネットいじめにも注意が必要です。家庭でもルールを決めて、使いすぎには十分注意してください。

4. 外出・交通安全について

友人との外出や部活動などで外に出る機会が増えます。交通ルールを守ることはもちろん、不審者や事故への注意も必要です。夜遅くの外出や、行き先を告げずに出かけることのないよう、家庭内での声かけをお願いします。

5. 水の事故・熱中症に注意

川や海での遊びは楽しい反面、命に関わる危険が伴います。必ず保護者あるいは責任のもてる大人の同伴で、安全が確保された場所で遊ぶようにしましょう。また、熱中症を防ぐために、こまめな水分補給や適切な休憩を忘れずに。

6. SNS・ネット上の危険性

知らない相手とのやり取りや、軽い気持ちでの写真・個人情報の投稿が、後々大きなトラブルになることがあります。インターネット上の危険性について、家庭でも話し合い、正しい使い方を身につけることが大切です。

保護者の皆様へ

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
本日、無事に1学期を終えることができました。こどもたちは新しい環境の中で、多くの学びや成長を重ねてまいりました。これも保護者の皆様のご支援のおかげと、心より感謝申し上げます。
夏休み中も健康と安全に留意し、有意義な時間をお過ごしください。
今後ともよろしく願いいたします。